

ENTREGA

de

DIPLOMAS

del

III ENCUENTRO
INTERNACIONAL
Artesanía, Arte y Diseño
en Cerámica

Michelle González / Francisco Valdez
Diseño de la Comunicación Gráfica

Fotografías de Michelle González

LA DIVISIÓN DE CIENCIAS Y ARTES PARA EL DISEÑO (CyAD)

de la UAM Xochimilco, tuvo el honor de realizar la entrega de diplomas a participantes y organizadores del 1^{er} Encuentro Internacional Artesanía, Arte y Diseño en Cerámica, mismo que tuvo lugar, del 5 al 7 de noviembre del 2013, en las instalaciones de la Unidad Xochimilco, pero que igualmente involucró toda una estrategia de preparación y seguimiento para concretar las productivas jornadas de exposiciones, conferencias, mesas de discusión y talleres, mismas que contaron con participantes procedentes de varios puntos del territorio nacional, y así también de los países invitados: Argentina, Brasil y Japón.

El acto de premiación, que tuvo lugar el pasado 13 de mayo, en el auditorio Tania Larrauri, estuvo presidido por el arquitecto Juan Ricardo Alarcón (jefe del Departamento de Tecnología y Producción); el doctor Juan Manuel Oliveras y Alberú (jefe el Departamento de Métodos y Sistemas) y la licenciada Cecilia Ezeta Genis (Responsable del Centro de Información y Documentación Específica de Xochimilco y de la Galería de las Ciencias), quienes en primer término agradecieron el respaldo del doctor Salvador Vega y León (rector de la UAM) y, por supuesto, del maestro Jaime Irigoyen Castillo (director de la División de CyAD).



Durante la ceremonia, el maestro Irigoyen Castillo destacó la vinculación que la UAM Xochimilco tiene actualmente con diversos grupos de alfareros, organizaciones de la sociedad civil, escuelas e instituciones relacionadas con el diseño y producción de cerámica, la cual se mantiene y fortalece a través de convenios de colaboración, intercambio de conocimiento y eventos especializados. Asimismo resaltó el papel que actualmente sigue jugando la cerámica, mediante su proceso y producción, tanto artesanal como industrial, las variedades de su uso, y la importancia de fortalecerla y fomentarla, por ejemplo mediante talleres que fomenten su aprendizaje entre la comunidad estudiantil.

Reiterando el reconocimiento para los participantes



De izquierda a derecha: Mtro. Jaime Irigoyen Castillo, Dr. Juan Manuel Oliveras y Albertí.

como Silvia Barrios, Holaria Cerámica, David Zimbrón, Julián Hernández, Innovando la tradición, Colectivo 1050° Cerámica, Centro Cultural MOA, CANINO, Rafael Pérez y Pérez, Museo de arte de la SHCP, Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Universidad Autónoma del Estado de México y Centro de Investigaciones de Diseño Industrial de la UNAM, y otros colaboradores como Itzá Valencia y Leandro Mendoza Cuenca, se dio paso a la entrega de diplomas a creadores como: Julio Cesar de la Peña, Olivia Pinzón, María de la Cruz García, Areli González, Leticia Martínez, Oscar Aguilar, Ana María Bustamante, Marisol Muñoz, Mariana Velázquez, Rosalba Pego Martínez, Marco Mendoza, Santiago Blanco, Martha Eloísa Flores, Mónica Barajas, Sandra Mendieta, Antonio Enrique Vargas, Olivia Pinzón, Sandra Paola Cerrato, Abigail Sánchez, Patricia Aparicio Figueroa, Valeria Sánchez, Sofía Calcani, María Luisa Rivas, Francisco Escobar, Gabriela Olivares, Guillermo Ernesto, Sandra Gallardo, Valeria Taburio y Alonso Guerrero...

A todos ellos, se les deseó felicidades, éxito en sus tareas y ánimo redoblado para una próxima participación. 🎉